

Exposition collective de photos dans un jardin

Pour sa 2^e édition, l'exposition «Le jardin de la photographie» à Bremblens, a ouvert ses portes pour le plus grand plaisir des yeux

Bremblens, ses champs, sa fontaine, la Venoge... et son exposition de photographies. Dans un cadre intimiste, «Le jardin de la photographie» propose un véritable festin d'images rassemblant non seulement les néophytes mais aussi les non-initiés du huitième art. Les thèmes touchent à tout: portraits, nature, sport, scène. Il y en a pour tous les goûts.

«On tient à l'éclectisme, et au côté familial, explique Thierry Gauthey, organisateur et enseignant à l'Ecole de Photographie de Vevey. Les deux tiers des exposants sont des anciens élèves qui sont restés dans la photographie, et ce contact que l'on garde avec eux, c'est quelque chose de bien.»

L'événement avait déjà connu un franc succès en 2009, comptabilisant quelque 1200 visiteurs, dont 600 au vernissage uniquement. «Le jardin de la photographie» s'est d'ailleurs mué en association depuis 2010, pour péren-

niser son nom. Et si la masse de travail est trop importante pour rendre annuelle la manifestation, les organisateurs rêvent déjà volontiers à une édition 2013.

Les projets ne s'arrêtent d'ailleurs pas là puisque les organisateurs imaginent plusieurs soirées à thème durant l'expo, tous les jeudis soir, autour d'un photographe et de son travail.

«Il y a quelque chose de juste, humainement et culturellement, défend Aurélien Garzarolli, photographe spécialisé dans le tirage argentique. C'est incroyable d'attirer autant de gens sans enjeu lucratif. Tout est joué sur l'esprit convivial. Personne ne bouge pour une expo à l'autre bout de la ville alors qu'ici les gens viennent.»

Si l'exposition attire tout un chacun, c'est qu'elle représente surtout une plate-forme de découverte, de voyage et la diversité des clichés ne pourra que ravir un large public. **Guy Faravel**

Exposition du 10 au 31 juillet.

Entrée libre tous les jours (11 h 30 à 20 h), jeudi jusqu'à 22 h. Bar à vin et buvette.

www.lejardindelaphotographie.ch



Le public apprécie que l'exposition soit en plein air. CHRIS BLASER